

Los funcionarios se quitan la corbata

Los edificios públicos de Vigo cumplen a rajatabla la norma de no bajar el aire acondicionado de 24 grados

El ayuntamiento restringe la climatización al horario de mañana y sólo tiene aparatos en dos plantas

Altos cargos en mangas de camisa para dar ejemplo

Elena Ocampo / VIGO

A flojar la corbata en la oficina, ir en mangas de camisa o con vestidos ligeros resurge como antídoto para luchar contra el calor y ante los abusos del aire acondicionado. Los funcionarios de Vigo no estarán este verano por debajo de los 24 grados. Los edificios administrativos asentados en la ciudad se han adelantado a la campaña estatal que fomenta ahorrar energía con el "uso inteligente" de la climatización. En el ayuntamiento, las dependencias de la Xunta y los Juzgados ya se respira a veinticuatro grados.

Limitadores de temperatura se encargan de que todas las dependencias estén en el límite que recomienda el Ministerio de Industria, aunque cada despacho se puede regular a su antojo la potencia. En el ayuntamiento sólo están climatizadas dos plantas y el uso de los aparatos se ha reduci-

do al horario de atención al público: "Aquí si estamos concienciados con el ahorro energético", asegura la concejala de Vías y Obras, Isaura Abelairas, con las ventanas de su despacho abiertas.

La noticia del Instituto para la Diversificación y el Ahorro de Energía (IDAE) se ha hecho eco entre los responsables de mantenimiento, que confirman que no es posible bajar la temperatura a li-

mites a los que sí se llegaba otros años. Cuarenta máquinas de ventilación distribuidas por cada una de las cinco plantas ya se regulan automáticamente a veinticuatro grados en el edificio administrativo de la Xunta.

"En los despachos no hay problemas, la polémica salta en los espacios comunes", aseguran.

Nunca llueve a gusto de todos. Algunos funcionarios aseguran que tienen el aire acondicionado apagado y otros que prefieren abrir las ventanas, lo que desaprueban los responsables de mantenimiento porque "descompensa" las habitaciones y complica la tarea de regular la temperatura ambiente. "El aire está siempre encendido, todos los días en verano, pero yo aún lo tengo apagado", afirmaba ayer una funcionaria. Sin embargo, otros aseguran que es difícil soportar el calor en el edificio acristalado, que actúa como "efecto invernadero".

"Lo más difícil es regular el aire en las zonas comunes, donde hay un aparato cada cierto espacio. En algunas plantas, trabajan más de diez personas por servicio", explica el encargado de mantenimiento, "pero no se puede forzar menos la temperatura de los veinticuatro". Funcionarios de los Juzgados reconocen también que pasan calor.

El edificio del Concello limita el uso de la climatización al horario de mañana, cuando está abierto el edificio. El aire acondicionado sólo está instalado en dos plantas.

Y es que por cada grado de más que se enfría una dependencia, se gasta un 8% más de energía, según las organizaciones de consumidores.

La campaña estatal de ahorro energético ha creado una sensibilidad entre los representantes públicos de la ciudad, que se muestran partidarios de reducir el gasto del aire acondicionado. Por el momento aún no han aparecido sin traje en las intervenciones públicas.

El Ministerio de Medio Ambiente celebró a principios de mes su primer acto oficial al que asistieron altos cargos en mangas de camisa. Varios directores generales comparecieron sin chaqueta en la presentación del Perfil Ambiental de España, para dar ejemplo en el ahorro del aire acondicionado. Antes de conocerse la campaña, del Instituto para la Diversificación y el Ahorro de Energía (IDAE), la empresa constructora "Acciona" se había adelantado, con el anuncio de subir entre uno y dos grados los climatizadores en sus centros y la recomendación a los trabajadores de no utilizar trajes con chaqueta, manga larga o corbata.

El primero había sido el presidente japonés Hiroshi Okuda, que aparecía en mangas de camisa para convencer a los empleados de oficinas a contribuir al ahorro energético.



FARO sorteará hoy otros dos Opel Corsa Essentia entre sus lectores

Redacción / VIGO

FARO sortea esta mañana ante notario los dos últimos Opel Corsa Essentia de la gran promoción con la que el periódico decano de la prensa nacional quiere premiar la fidelidad de los lectores. Pero no es el final de la campaña ya que el próximo viernes, día 20 de julio, se repartirá el gran

premio final, un Opel Vectra Elegance con el que sí se cerrará definitivamente esta fantástica iniciativa. En el sorteo de este exclusivo vehículo participarán todos los resguardos que no hayan sido agraciados con uno de los Opel Corsa Essentia.

Un notario certificará la imparcialidad de un sorteo, el duodécimo, que tendrá lugar a las

diez de la mañana en la delegación comercial de FARO DE VIGO en la calle Uruguay de Vigo.

De esta manera, mañana mismo se conocerán los números ganadores con los dos coches. Para acabar la promoción, el diario decano repartirá el domingo la última cartilla que también dará derecho a participar en el sorteo del último de los vehículos,



Ayer fue el último día para depositar las cartillas del sorteo. / RAFA ESTÉVEZ

REGISTRO CIVIL DE VIGO

Nacimientos

Día 12

Diego Lema López, Lía Domínguez Benavides, Adrián Do Camiño Castro, María García Fidalgo, Anxo Díaz Piñeiro, Jamal Abourazak González.